## Herz-Jesu-Krankenhaus

Dernbach



# **PRESSEMITTEILUNG**

# Gleich drei Schaltjahrgeburten im Herz-Jesu-Krankenhaus

Dernbach, 29.02.2024. Am 29. Februar, dem seltenen Schalttag, wurden im Herz-Jesu-Krankenhaus in Dernbach gleich drei Babys geboren. Diese besondere Konstellation führte zu großer Freude und Aufregung im Krankenhaus, da Schaltjahre nur alle vier Jahre auftreten.

Die drei kleinen Neugeborenen, zwei Jungen und ein Mädchen, erblickten alle am Schalttag das Licht der Welt und brachten damit eine besondere Freude für ihre Familien und das medizinische Personal des Krankenhauses mit sich.

Die Eltern der frischgeborenen Babys zeigten sich gleichermaßen erfreut und dankbar für die sichere Geburt ihrer Kinder. Für sie wird allerdings ab sofort nicht nur der 29. Februar als besonderer Tag im Kalender markiert sein, sondern auch der 1. März, da dann offiziell Kinder, die am Schalttag geboren sind, in den nicht Schaltjahren ein Jahr älter werden und ihren Geburtstag feiern.

Die Geburtshilfe im Herz-Jesu-Krankenhaus in Dernbach freut sich über das seltene Ereignis und gratuliert den Familien herzlich zu ihren neuen Familienmitgliedern.



#### Foto ©DGKK

Bildunterschrift: Die Schaltjahrkinder Hannes Lenzen, Bahast Omar und Mila Nink mit ihren Eltern Carina und Paco Lenzen, Fanja und Samir Omar und Ana und Andreas Nink (v. l. n. r.) freuen sich mit Ruth Gooßens, Kinderkrankenschwester (r), Drelu Müller, Hebamme, Dr. Khawla Elmodalal, Assistenzärztin und Dr. Gabriele Saniewski, Sektionsleiterin Geburtshilfe (v. v. n. h.) über das außergewöhnliche Ereignis.

## **Ansprechpartner für die Presse:**

Jennifer Bonin Unternehmenskommunikation & Marketing Katharina Kasper Gruppe GmbH Telefon 02602 8346-172 j.bonin@katharina-kasper-gruppe.de

Weitere Informationen im Internet:

www.krankenhaus-dernbach.de | www.viasalus.de | www.katharina-kasper-gruppe.de

**Leben begleiten:** Nah am Menschen – in der Region und für die Region. Umfassende Gesundheitsversorgung von der Geburtshilfe bis zur Altersmedizin | Modernste Medizintechnik für Diagnostik und Therapie | Ganzheitliche Fürsorge und menschliche Nähe | Hochqualifizierte Ärzte, erfahrenes Pflegepersonal und Therapeuten Unser Team für Ihr Wohlergehen: <a href="www.krankenhaus-dernbach.de">www.krankenhaus-dernbach.de</a>

**Das sind wir:** Rund 6.300 Menschen in den Bundesländern Hessen, Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen, an mehr als 130 Standorten – das ist die Dernbacher Gruppe Katharina Kasper. Wir helfen und unterstützen mit unseren Krankenhäusern, Senioreneinrichtungen, dem Hospiz, Plätzen in der Tages-, Kurzzeit- und ambulanten Pflege, Einrichtungen der Jugend- und Behindertenhilfe, Schulen, Bildungseinrichtungen und hauswirtschaftlichen Dienstleistungen: <a href="https://www.katharina-kasper-gruppe.de">www.katharina-kasper-gruppe.de</a>

Die Dernbacher Gruppe Katharina Kasper und ihre Einrichtungen sind Teil der Alexianer-Gruppe. Die Alexianer Gruppe ist eins der größten konfessionellen Gesundheits- und Sozialwirtschafts-Unternehmen und als Verbund bundesweit in zwölf Regionen, acht Bistümern und sechs Bundesländern tätig. Die Alexianer beschäftigen derzeit 30.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und betreiben somatische und psychiatrische Krankenhäuser, medizinische Versorgungszentren sowie Einrichtungen der Senioren-, Eingliederungs- und Jugendhilfe. Als gemeinsames Dach der Unternehmensgruppe arbeitet die Alexianer GmbH im Auftrag der Stiftung der Alexianerbrüder, die als Träger und Gesellschafter das Erbe der 800 Jahre alten Ordensgemeinschaft der Alexianerbrüder und anderer Ordensgemeinschaften bewahrt. 2022 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 1,83 Mrd. Euro.